

Accidente de un globo aerostático en Brasil deja varios muertos



Foto: BBC News Mundo.

Brasilia, 21 jun (RHC) Al menos ocho personas murieron este sábado en un accidente de globo aerostático en Brasil, según informó Jorginho Mello, gobernador del estado de Santa Catarina, en el sur del país.

Un total de 21 personas se encontraban a bordo del globo en la ciudad de Praia Grande en la mañana del sábado, según informó Mello, en una publicación en la red social X.

Trece personas, incluido el piloto, sobrevivieron, y no se han reportado desaparecidos, señaló la oficina de prensa del gobierno estatal, que añadió que el globo se estrelló cerca de un centro de salud.

"Según el piloto, que es uno de los sobrevivientes, se inició un incendio dentro de la cesta, por lo que comenzó a bajar el globo y, cuando estaba muy cerca del suelo, le dijo a la gente que saltara", le indicó a un grupo de periodistas, en el lugar, el agente Tiago Luiz Lemos, de la comisaría de Praia Grande.

"Empezaron a saltar, pero algunas personas no lo lograron. Las llamas comenzaron a crecer y, debido al peso, el globo comenzó a elevarse de nuevo. Posteriormente, se desplomó debido a la pérdida de suspensión".

La oficina de prensa del gobierno estatal informó que los 13 sobrevivientes fueron trasladados a hospitales cercanos.

En un video también publicado en X, Mello afirmó haber enviado a "toda la estructura estatal" para "rescatar, ayudar y consolar a las familias" y que seguía monitoreando la situación.

"Estamos de luto; lo ocurrido es una tragedia", agregó.

"Investigaremos por qué sucedió esto. Pero lo importante ahora es hacer todo lo posible para llegar a la gente y a las familias".

El presidente de Brasil, Luiz Inácio Lula da Silva, expresó en su cuenta en X su solidaridad con las familias de las víctimas.

El mandatario indicó que había puesto "al gobierno federal a disposición de las víctimas" y que "las fuerzas estatales y municipales" estaban trabajando en el rescate y la atención de los sobrevivientes.

Praia Grande se encuentra en el sur de Santa Catarina y es un popular destino turístico. La ciudad es conocida por sus actividades de globos aerostáticos. ([Fuente: Cubadebate](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/385586-accidente-de-un-globo-aerostatico-en-brasil-deja-varios-muertos>



Radio Habana Cuba